



NEWS LETTER

7月号
2019.7.10

担当:相内拓・藤井佑太

「学びたい」という気持ちがあれば

ある大学の先生から、「このよくなお話をありました。「大学で伸びている生徒は学力が高いというよりは、学びへの意欲の高い生徒。特に大間高校のような小さい高校で頑張ってきた生徒は、入学してから本当によく伸びる。ぜひ意欲の高い生徒に受験して欲しい。」

国も意欲のある生徒を応援する動きを見せていました。来年4月から新しい「給付型奨学金」と「授業料等減免」、さらに「高等教育無償化」も始まります。いずれも世帯収入の要件を満たす必要がありますが、その他に、高校時代の成績と「学ぶ意欲」が評価されます。すべての人が支援を受けられるわけではありませんが、今まで経済的な理由で進学できなかつた生徒が、国の支援を受けて進学できるようになるかもしれません。こういった新制度についても早い段階から理解を深め、自分が活用できないか探り、損をしない進路選択を進めていきましょう。



7月2日(火)、3年生全員を対象に、大学・企業など29団体を本校にお招きして、合同説明会を実施しました。東京・横浜や盛岡、函館など、県外からもはるばる多くの団体様が足を運んでくださいました。参加していただいた団体は次の通りです。(敬称略)

▼大学・短期大学 弘前大学、青森県立保健大学、函館大学、弘前学院大学、青森中央学院大学・短期大学、青森明の星短期大学ほか

▼専門学校 函館短期大学付設調理製菓専門学校、北日本ハイテクニカルクッキングカレッジ、上野法律ビジネス専門学校、窪田理容美容専門学校、八戸理美容専門学校、岩手理美容専門学校ほか

▼企業・官公署 倉石ハーネス(株)、ワイヤリングCADテック(株)、日本原燃分析(株)、(株)キタセキ、(株)ジェイテック、(株)JPビジネスサービス、(株)ケンジ、(株)マエザワフーズ、(株)マエダ、(株)マルノウチ、警察署、防衛省ほか

3学年 学校・企業合同説明会を開催

3年生 就職活動本格化



7月3日(水)、3学年就職希望者がむつ市で開催された合同企業説明会に参加し、多くの地元企業の説明を受けました。どの生徒も業種・職種や就業場所の情報を手がかりにブースを移動し、質問をしながら各企業への理解を深めていました。

今年度も7月1日から高卒用求人票が公開されています。7月9日現在、本校で受付処理した県内の求人数は約90件、県外の求人は約400件です。就職希望者は夏季休業中に、会社見学、履歴書作成、面接等試験対策を進めています。

就職活動の中で、3年生には労働や企業経営への見方を深めてほしいと思います。例えば、評価の高い社員とそうでない社員は何が違うのか?いい会社とそうでない会社の違いは何なのか?さまざまな意見を取り入れて、考えを磨いていきましょう。

上級学校を見に行こう

オープンキャンパス(OC)は、上級学校をよく知るための最大のチャンスです。1~2年生も、夏休み期間を使って積極的に参加して下さい。すでにわかっている北東北の大学・短大のOCの日付を下に示します。進学希望者は自ら進んで情報収集を行い、夏期休業中に必ず1校は参加するようにしましょう。

- ・ 弘前大学 8/10(土)
- ・ 青森県立保健大学 8/9(金)
- ・ 弘前学院大学 7/21(日)
- ・ 青森大学 8/6(火)
- ・ 青森中央学院大学 8/6(火)
- ・ 青森明の星短期大学 7/21(日)
- ・ 八戸工業大学 8/4(日)
- ・ 八戸学院大学 7/20(土)
- ・ 弘前医療福祉大学 7/20(土)
- ・ 東北女子大学 8/3(土)
- ・ 盛岡大学 8/3(土)・4(日)
- ・ 東北学院大学 7/27(土)・28(日)
- ・ 東北公益文科大学 7/28(日)